

C'est tout cas l'avis de Bruno Bidjang, journaliste à Vision4.

La mairie de Mulhouse en France a servi, le samedi 24 juillet dernier, de cadre à la célébration d'un mariage homosexuel. Il s'agit en effet de Sieur Bengono Raoul, camerounais d'origine, qui devant monsieur le Maire, a accepté de prendre pour époux un milliardaire suisse au nom de Henry Paulin.

Quelques jours seulement après, ces deux tourtereaux d'un autre genre, ont sauté à bord d'un vol en destination du Cameroun, à l'effet de conclure avec la partie traditionnelle.

Les images de ce spectacle de mauvais goût inondent la toile. Les us et coutumes camerounais ont été piétinés des pieds. L'indignation est générale.

Recrudescence des accidents de la circulation.

Le Ministre des Transport dans un communiqué publié ce 05 août, indique de 40 camerounais ont perdu la vie sur les routes ces 48 dernières heures. Mais pour certains, rien de surprenant, le diable est entré dans la maison. Il faut rapidement faire repartir du pays Sodome et Gomorrhe, sinon la saignée va se poursuivre.

« Dieu est très fâché contre notre pays. Un tel grand nombre de morts en une journée, c'est du jamais vu depuis la création du Cameroun », s'offusque exagérément Bruno Bidjang, le journaliste de Vision 4.

En dessous de sa publication, des internautes partagent son avis. « L'homosexualité en soit est une abomination, et considérée comme de la haute sorcellerie...Pour stopper la saigner, il faut chasser les deux Satans ».

«Bengono prends ton époux vous quittez notre Cameroun, papa God est très en colère », renchérit un autre.

Pour rappel, le Cameroun reste l'un des 31 États africains où les relations entre personnes de même sexe sont illégales et les personnes reconnues coupables peuvent être condamnées à des peines allant jusqu'à cinq ans de prison.